

Samedi 8 juin	Cœur Immaculé de Marie	Jeudi 13 juin	Saint Antoine de Padoue
10 h 30	Pas de Messe aux Capucins à Valréas (en raison de leur kermesse)	08 h 30	Pas de Messe à la chapelle de l'hôpital à Valréas
11 h 00	Baptêmes à l'église de Valréas de Logan Monteiro et d'Esteban Devilliers	14 h 00	Adoration à l'église de Valréas
15 h 30	Mariage à l'église de Grillon de Céline Laudet et Jérôme Chevalier	Vendredi 14 juin	Saint Elisée et Sainte Valère
17 h 45	Messe à l'église de Visan	09 h 30	Messe à la chapelle de l'hôpital à Valréas
18 h 00	Concert Spirituel à la Chapelle des Pénitents Blancs	18 h 00	Messe à la chapelle Notre-Dame des Vignes à Visan précédée du chapelet
19 h 00	Messe à l'église de Valréas à l'intention des défunts Raymonde et Elie Boudon	20 h 30	Répétition du Chœur Saint Joseph salle C^{al} Maury
Dimanche 9 juin	10^{ème} dimanche du temps ordinaire	Samedi 15 juin	Sainte Germaine
10 h 30	Messe de Première Communion et Profession de Foi à l'église de Richerenches, animée par la chorale paroissiale de Pernes avec orgue et trompette	10 h 45	Messe à Beau Soleil à Valréas
10 h 45	Messe à l'église de Grillon	16 h 00	Mariage à l'église de Grillon de Floriane Veniou et Yannick Giry
10 h 45	Messe à l'église de Valréas à l'intention des défunts Marie-Thérèse Guilcher, Yvonne et Ferdinand Gaud, des familles Piot-Chauderon,, Bourret-Philibert, Blanc-Roinat et Blanc d'Alissac	17 h 45	Messe à l'église de Visan
12 h 00	Baptême de Romain Barthélémy à Valréas	19 h 00	Messe au cloître des Cordeliers de Valréas à l'intention de Frédéric Riousset, du défunt Aimé Bouvier et pour la santé de sa petite fille Dominique
Lundi 10 juin	Saint Landry	Dimanche 16 juin	11^{ème} dimanche du temps ordinaire
17 h 00	Equipe liturgique de Léopold	09 h 30	Messe à l'église de Richerenches
18 h 15	Messe à la chapelle de l'hôpital à Valréas	10 h 45	Messe à l'église de Grillon
20 h 00	Rencontre de l'Equipe Notre - Dame Enclave 2 chez Marie-Claude et Claude	10 h 45	Messe à l'église de Valréas en l'honneur de Saint Martin des Ormeaux avec la participation des Compagnons de la Saint Jean et des Petits Saint Jean 2012 et 2013 à l'intention des défunts de Mme et M. Grosjean, Gérald Marchand et Marguerite Martinet (10^{ème} anniversaire de son décès)
20 h 30	Groupe de Prière à l'église de Valréas	12 h 00	Baptême à l'église de Grillon de Charlène Cauli
Mardi 11 juin	Saint Barnabé, Apôtre	12 h 30	Baptêmes à l'église de Valréas d'Eve Lebouc et Clément Mounnier
15 h 30	Chapelet à l'église de Richerenches	12 h 30	Paëlla à la chapelle Notre Dame des Vignes de Visan
18 h 15	Messe à la chapelle de l'hôpital à Valréas à l'intention des défunts Mme et M. Grosjean et Gérald Marchand		
19 h 30	Rencontre de l'équipe Notre - Dame Enclave 1 chez Catherine et Yves		
Mercredi 12 juin	Saint Guy		
09 h 00	Messe à la chapelle des Pénitents Blancs à Valréas à l'intention des fusillés du 12 juin 1944		
10 h 30	Adoration et confessions jusqu'à 12 h 30 à l'église de Valréas avec le Père Tite suivies d'un temps de louange jusqu'à 13 h 00		

« Jeune homme,
je te l'ordonne,
lève-toi. »

Luc 7



Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - VALRÉAS - Visan



Courriel : paroisse-de-valreas@orange.fr ☎ Presbytère de VALRÉAS : 04.90.35.02.59.

EVENEMENTS ET INVITATIONS

N° 855 – 13.06.08

Obsèques : À Valréas, Jim Reynier 78 ans ; Alain Liottier, 78 ans. À Grillon, Auguste Mey 86 ans.
Nous les portons dans nos prières avec leurs familles et leurs proches.

Richerenches : trois enfants de la catéchèse (Louis Bret, Vanessa Bontoux, Augustin Drieux) communieront pour la première fois et deux jeunes (Ludovic Bontoux et Agathe Pons) feront leur Profession de Foi au cours de la messe du dimanche 9 juin à 10 h 30 à l'église paroissiale. La messe sera animée par la chorale paroissiale de Pernes les Fontaines en sortie dans l'Enclave des Papes, sous la direction de Gérard Maby. Jean-Baptiste Maby sera au synthé et Christian Maby à la trompette !

Messe pour les fusillés : la messe à l'intention des fusillés du 12 juin 1944 sera célébrée le mercredi 12 juin 2013 à 9 h 00 à la chapelle des Pénitents Blancs à Valréas. La liste des fusillés sera lue au cours de la messe. Le Pape François disait au cours d'une homélie de semaine : « *Un chrétien sans mémoire n'est pas un vrai chrétien.* »

Festivités en l'honneur de Saint Martin des Ormeaux :

- **Samedi 15 juin** : 19 h 00 Messe au cloître des Cordeliers à l'intention de M. Frédéric Rioussset en présence des lauréats et des Petits Saint Jean 2012 (Mathéo Charransol) et 2013 (Théo Lange-Deschamps)
- **Dimanche 16 juin** : messe solennelle à l'église de Valréas à 10 h 45 à la mémoire de Saint Martin des Ormeaux avec procession et vénération des reliques en présence des compagnons de la Saint Jean et des Petits Saint Jean 2012 et 2013.
- **Dimanche 23 juin** : bénédiction et envoi de Théo, Petit Saint Jean 2013, au cours de la messe de 10 h 45 à l'église de Valréas.
- **Dimanche 30 juin** : messe à l'Ermitage de St Martin à Taulignan à 10 h 30 en présence du Petit Saint Jean 2013.
 - 12 h 00 : pique-nique avec la possibilité de faire des grillades
 - 16 h 30 : départ du pèlerinage de St Martin depuis la source à Taulignan (randonnée à pied de 7 km).
 - 19 h 00 : Adoration au cloître des Cordeliers puis repas convivial (1 mets pour 4). Il est possible de participer à l'une ou à toutes les étapes de cette journée du 30 juin. Demandons à Saint Martin des Ormeaux de raviver notre désir de Dieu !

Anniversaire du Carmel d'Avignon : à l'occasion du 4^{ème} centenaire de sa fondation, Mgr Cattenoz présidera la messe au Carmel d'Avignon (3 rue de l'observance) le dimanche 16 juin à 16 h 00.

1613 ... Il y a 400 ans. A Rome, le Pape Paul V conduit la barque de Pierre depuis 8 ans. Il applique strictement les mesures du Concile de Trente et proteste contre la persécution des chrétiens en Orient. En France, Louis XIII gouverne depuis 3 ans pour un règne qui va durer encore 30 ans. En Avignon, Sa Majesté ne compte pas les habitants du Comtat parmi ses sujets. Nous sommes en terre pontificale et les Pères Carmes établis dans la ville sont génois. C'est donc vers eux que se tourne Madame de Forbin Pérussis de la Fare : ses 2 filles veulent être carmélites et leur mère financera le projet de fondation. Le Père Agathange, prieur des Carmes d'Avignon, s'adresse au Carmel de Gènes afin d'obtenir des sœurs pour la Cité des Papes. C'est ainsi que le 7 juin 1613, 3 fondatrices s'embarquèrent dans le port de Gènes sur une galère dont la traversée fut mémorable. Elles se nommaient : sœur Paule-Antoine de Sainte-Marie, sœur Madeleine de Gesu Maria, sœur Euphrase du Saint Esprit. Elles débarquèrent à Marseille et rejoignirent sans tarder le couvent préparé rue d'Annelle (aujourd'hui couvent des Franciscains) et y installèrent le « Petit Jésus Fondateur » apporté de Gènes. C'était le 16 juin 1613.

Conférence du Père Louis-Marie de Jésus, carme déchaux sur « le Carmel d'Avignon et son histoire » le lundi 1^{er} juillet de 15 h 00 à 16 h 00 dans la chapelle du Carmel suivie d'une messe d'action de grâces à 16 h 30 pour la vie et la sainteté de toutes celles qui ont précédées les carmélites d'aujourd'hui.

Méditation : « Une vraie famille qui porte l'amour de Dieu à tous ». C'est ainsi que dans l'une de ses homélies matinales dont l'écho chaque jour nous arrive de Rome, comme pour raviver et conforter notre foi, le pape François définit l'Église et c'est pour que l'Église se rende ainsi visible, comme communion fraternelle, qu'il nous invite à prier Celui qui seul peut donner et rendre la vie. En effet, si la mort du corps nous est devenue naturelle et inéluctable, soumis que nous sommes à la logique du péché qui nous fait refuser d'aller vers Dieu pour avoir la vie, il n'en est pas de même de la vie de notre être le plus intime, qu'on l'appelle âme ou esprit.

Cet être en effet jamais ne nous quitte, même quand nous lui préférons des choses extérieures qui ne peuvent durer mais que pourtant nous recherchons, au risque d'y « perdre notre âme », c'est-à-dire le goût de ce qui donne unité et sens à notre vie, dans la fidélité à ce qui nous fait vivre : notre foi au Ressuscité, qui nous fait porter le nom de « chrétien ».

Voilà sans doute ce que l'on peut dire de la résurrection du fils de la veuve de Naïm que l'Église nous donne à entendre ce dimanche. Il s'agit bien de la mort et de la résurrection d'une famille, mais transposée au plan spirituel, cette famille terrestre peut servir d'image à la famille Église quand ses enfants la quittent, de corps ou de cœur, ou quand lui reviennent ses fils prodiges.

Mais dans ces retours, Dieu seul peut nous rendre la vie en nous appelant chacun par notre nom le plus secret. C'est pour cela qu'il s'est fait l'un de nous, mais sans pour autant cesser d'être le Dieu vivant, y compris au passage de cette unique Porte vers la vraie Vie qui, pour nous les hommes, il nous l'a dit, ne peut être que la croix. Mais cette croix, il la porte avec nous, en nous portant par son Esprit. Voilà ce que, enfants de la Mère Église, non seulement au registre des baptêmes mais par le cœur et par tout ce qui fait notre vie, nous devons rendre visible au milieu des hommes. Pour que nous puissions partager avec eux la vie qui ne passe pas. Jean Mallein

Paëlla : les amis de N-D des Vignes vous invitent à leur paëlla le dimanche 16 juin dans le bosquet de la chapelle. Repas tout compris (apéritif, vin, fromage, dessert, café) 15 euros par adulte, 7,5 euros jusqu'à 12 ans et gratuit jusqu'à 6 ans.

Réservations au 04. 90. 41. 92. 35. N'oubliez pas d'apporter vos couverts ! Un concours de boules sera proposé l'après-midi.

L'Enclave sans frontières : le numéro de l'été est arrivé ! Si nous voulons que celui de la rentrée paraisse début septembre, il faut déjà penser à rédiger vos articles et les rendre au presbytère pour le 24 juin ! A vos plumes ! Merci par avance ...